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市民と議員の懇談会意見まとめ（大橋市民センター） 

 

日   時：令和７年６月２９日(日) １０時～１２時 

市民参加者：２６名 

担 当 議 員：太田議員、小林議員（記録）、福島議員、村上議員、内野議員、大曽根議員 

 

行政運営に対する会場意見 

 

 市民意見 カテゴリー 

１ 
税金負担が問題。税金を減らしてほしい。 

政策関係 

２ 
今年は市長選がある。是非、討論会を行ってほしい。 

３ 
男女共同参画 本市の活動拠点の名称が女性センター。名称を変

更すべきではないか。 

４ 
鶴ヶ島のウイークポイントは。 

５ 
避難所運営。避難した人たちで組織を作ることになっている。事前

に組織をつくっておく必要があるのではないか。 
総務関係 

６ 
不審者が不動産屋と偽って家をのぞいていた。治安が心配。高齢者

などの防犯が心配。 

市民生活関係 

７ 

アパートが増えた。入居者がゴミ出しのルールを守っていない。一

斉清掃にも参加していない。入居者に不動産屋や役所から、しっか

り話をしてもらいたい。 

８ 
昨年引越しをして来た。保育所が決まらなかった。待機児童を何と

かして欲しい。 
福祉関係 

９ 

つるワゴン。乗り切れない場合はタクシーが来るが、それにも乗り

切れないことがある。時間がとてもかかるので、仕方なく関越病院

から坂戸駅まで歩くことになる。何とかならないか。 

都市整備関係 
１０ 

つるワゴンの運行状況がわからない。電話して確認しなければな

らない。 

１１ 
南市民センターがなくなると、すぐそばにあるどんぐり公園を利

用する人たちがトイレに困る。電源や自転車置き場にも困る。 

１２ 
市民の森が減っている。市の持ち物にして、市の魅力にしてはどう

か。 

１３ 
中学校の体育館にはエアコンが設置された。小学校へも設置をお

願いしたい。一般団体にもエアコンの使用を認めてほしい。 
教育関係 

１４ 
給食の配膳の仕事をしている。作業場は高温になりエアコンが欲

しい。４校のみ設置。熱中症になってしまう。我慢の限界。 
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議会に対する会場意見 

 

 

１５ 
茶道が衰退。こどもたちに茶文化を伝えたい。市から年間４,００

０円のみ。予算をどのように決めているのか。 

１６ 
南小中が一貫校になる。こどものことを考えると、１つの校舎にせ

ず、両方を使いながら統合して欲しい。 

１７ 
こどもの性教育はこども、保護者、先生へ包括的に行ってほしい。 

１８ 
温泉施設の割引が欲しい。日高市ではサイボクで割引がある。 

その他 

 市民意見 

１ 
議員としてやりたいことは。 

２ 
緑が減っている。議員の意見を聞きたい。 

３ 
議員のなり手不足が心配。新人議員や女性議員など、いじめなどはないのか。 

４ 
議会がつまらない。答弁がつまらない。本会議をロビーで行ってはどうか。 

５ 
市の政策が市民に十分に届いていない。議会だよりの内容が希薄。広報も不満。 

６ 
市民と議員の懇談会を 3会場で行っているが時間をずらしたらどうか。 


